

INDRA APUESTA POR LA INNOVACIÓN Y LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL CON LA INAUGURACIÓN DE SU NUEVO CENTRO DE TECNOLOGÍA EN BOGOTÁ

- **Las nuevas instalaciones de la compañía en Colombia aplicarán las metodologías más avanzadas y potenciará la eficiencia en su producción, mediante la investigación y desarrollo de tecnologías de vanguardia como la inteligencia artificial y la robotización**
- **Con 2.737 metros cuadrados, tecnología de punta y zonas de esparcimiento, el centro de la 93 cuenta con más de 500 profesionales que podrán disfrutar de un espacio concebido para ser un punto de referencia en transformación digital**
- **Este tipo de iniciativas demuestran el compromiso de Indra por ofrecer a sus trabajadores entornos ágiles y diversos, con experiencias innovadoras e inspiradoras, que contribuyan a su motivación y satisfacción profesional**

Bogotá, 10 de junio, 2019.- Indra, una de las principales empresas globales de tecnología y consultoría, inauguró su Centro de Tecnología Calle 93 en Bogotá, un espacio con un entorno creativo que pone a disposición de los profesionales herramientas y nuevas tecnologías para potenciar su capacidad de innovación y aumentar su potencial y nivel de especialización, lo que sin duda impulsará el crecimiento de la organización.

“El lanzamiento de este centro reafirma nuestro compromiso con nuestros colaboradores, con el país y el aporte que Indra realiza a la innovación, la digitalización y el emprendimiento en Colombia. Por este motivo, el diseño de estos espacios hace parte de una revolución humana y profesional que llega a nuestra gente para ayudarles a generar, construir y poner en marcha proyectos novedosos que impulsan el crecimiento de nuestra compañía y del sector”, sostuvo Fernando Ayala, director general de Indra en Colombia.

El nuevo Centro de Tecnología de Indra será la cuna de nuevos proyectos e innovaciones, además de impulsar la mejora continua de procesos actuales, a través del desarrollo de nuevas soluciones y servicios para atender las necesidades de empresas de los sectores en los que la compañía opera. En este sentido, la innovación será clave para aumentar la capacidad de respuesta a las demandas específicas de clientes regionales e internacionales. Por ello, se aplicarán las metodologías, herramientas y tecnologías más avanzadas e innovadoras para el desarrollo de *software*, al tiempo que se busca potenciar una mayor eficiencia en su producción, mediante la industrialización, la automatización, la aplicación de la inteligencia artificial y la robotización.

Espacios nuevos que contribuyen a la forma de trabajar

Trasladar a los distintos colectivos de Indra el impacto que tiene su trabajo en la sociedad, mejorar el compromiso o crear nuevos espacios de trabajo y formación más colaborativos e inspiradores son algunos de los retos en los que está trabajando actualmente la compañía. En línea con ello, el centro de Colombia está ubicado en la sede de Indra de la Calle 93 y cuenta con una superficie habilitada de 2.737 metros cuadrados y con equipos de la tecnología más avanzada. Así mismo, tiene disponible una zona habilitada para el esparcimiento y actividades de ocio con baños amplios, duchas y *lockers* para las personas que hacen ejercicio o se movilizan en bicicleta. De igual modo, tiene un piso dotado con mesas trabajo y cafetería, salas de reuniones, cuarto de juegos (con video juegos, tenis de mesa, futbolito, zonas de descanso...) y distintos espacios de relacionamiento, como una amplia terraza, la cual permite disfrutar de aire libre.

“Este laboratorio nació con el objetivo de convertirse en un centro de desarrollo tecnológico que brinde a nuestros colaboradores el lugar espacio de trabajo y, como proyecto, se encuentra alineado con nuestra apuesta de generar soluciones cada vez más innovadoras y diferenciadoras que promuevan el progreso tecnológico

del país, al mismo tiempo que generamos un ecosistema de autoaprendizaje, y fomentamos el intraemprendimiento como una herramienta de *talent engagement*" puntualizó Ayala.

Con esta propuesta de valor enfocada en la profesionalización de su talento humano, la compañía fortalece su visión enfocada 100% en su gente, porque cree que el futuro y el crecimiento depende del desarrollo de sus más de 3.000 colaboradores en el país. Indra pretende ayudar a los profesionales a gestionar mejor su tiempo con procesos más ágiles, menos burocratizados y mayor transparencia. La compañía está modificando espacios e introduciendo nuevas herramientas digitales que les permitirán colaborar mejor y compartir su conocimiento en beneficio de todos. Se trata de aprovechar los nuevos espacios y formas de trabajar para fomentar la creatividad, la innovación, la colaboración y el buen ambiente.

Un nuevo y moderno i-CSOC

Por otra parte, el Centro de Operaciones de Ciberseguridad (i-CSOC) también estará ubicado en la sede de la 93, y se suma a los once centros de producción que la compañía tiene en operación en España, México, Argentina, Brasil, Italia, Kenia y Filipinas. De este modo, su sede de Bogotá entrará a ser parte del modelo productivo en red de otras operaciones de la compañía en el mundo, las cuales operan como un único centro virtual.

Con el traslado y renovación del i-CSOC, Indra refuerza su capacidad para monitorear y administrar la ciberseguridad al tiempo que se gestionan los incidentes y las vulnerabilidades tecnológicas de sus clientes. La compañía cuenta ya con más de 200 expertos que monitorean y protegen desde distintos puntos del planeta, la seguridad de redes y sistemas frente a todo tipo de ciberataques. De igual modo, se ofrece un servicio de gestión de ciberseguridad (24x7x365) a empresas y administraciones del más alto nivel que sitúa al centro por delante de otros centros de este tipo.

La creación de este centro especializado fortalece el liderazgo de Indra en el mercado de ciberseguridad y su presencia en Latinoamérica. Al mismo tiempo, permite a la compañía respaldar la actividad de sus clientes en la región y ofrecer a organizaciones locales servicios especializados a un costo más competitivo.

El i-CSOC dispone de un laboratorio que lo distingue de otros centros. Desde él se analizan nuevas tecnologías, se desarrollan soluciones y simulan ataques en entornos seguros. A su vez, se realizan análisis forenses de ataques y de malware -una vez se han producido- para diseñar soluciones de ciberseguridad.

Otro aspecto que diferencia este centro de otros es su área de ciberdefensa, que se encuentra separada físicamente del resto del espacio de trabajo del centro, blindada y protegida de radiaciones, sometida a estrictos controles de acceso y que dispone de certificado de seguridad.

Indra en Colombia

Presente en el país desde hace más de 20 años, Indra es una de las principales compañías tecnológicas de Colombia. Cuenta con más de 3.000 profesionales y oficinas en las ciudades de Bogotá, Barranquilla y Medellín, así como con un Delivery Center (Centro de Producción de Software) en Pereira, un Centro de Excelencia Cloud en Bucaramanga y un Centro de Operaciones de Ciberseguridad (CyberSecurity Operations Center o i-CSOC) en Bogotá.

Indra forma parte de algunos de los proyectos innovadores claves para el desarrollo tecnológico de Colombia en los sectores de Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait. Dentro de los proyectos más importantes se encuentran la solución integral de movilidad de Medellín, que incluye el Metro, Metro Cable, Metro bus y Tranvía; la gestión del túnel de Parques del Río en Medellín y del túnel del Renacer de Coviandes en la doble calzada Bogotá-Villavicencio; la implantación de sus sistemas de peaje en Cundinamarca, Los Llanos y las Autopistas del Café; o el desarrollo de una avanzada plataforma de e-Government en Tunja, entre otros.

Recientemente, la compañía ha puesto en marcha el simulador de vuelo del avión Airbus A320, uno de los aviones de pasajeros más vendido del mundo y utilizado por las aerolíneas más importantes, con el que se

pueden capacitar a 350 pilotos al año y ofrecer 7.000 horas de entrenamiento a través de una operación casi sin descanso las 24 horas del día.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.